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No dia 14 de Dezembro de 2018, às 10:00h, reuniu-se ordinariamente em assembleia o 

Conselho Departamental de Física sob a presidência do professor Nelson Orlando Moreno 

Salazar, com a presença da representante técnica Bablisa Layane de Souza Viana, do 

representante discente Vitor Breno Oliveira dos Santos e dos professores: Ana Figueiredo 

Maia, Andrei Smirnov, Divanizia Nascimento Souza, Edvaldo Alves de Souza Júnior, 5 

Francisco Gois Assis de Almeida, Frederico Guilherme de Carvalho Cunha, Jhon Fredy 

Martinez Avilá, Marcelo Medeiros Guimarães, Marcia Regina Pereira Attie, Marcio André 

Rodrigues Cavalcante de Alencar, Marcos Antonio Couto dos Santos, Mario Ernesto Giroldo 

Valério, Milan Lalic, Nilson dos Santos Ferreira, Raimundo Lopes de Oliveira Filho Rogério 

Machado, Ronaldo Santos da Silva, Samuel Rodrigues de Oliveira Neto, Sergio Scarano 10 

Junior e Stoian Ivanov Zlatev. Justificaram suas ausências: André Mauricio Conceição de 

Souza, Marcelo Andrade Macêdo, Osmar de Souza e Silva Júnior  e Susana de Souza Lalic. 

Havendo quórum legal o senhor presidente deu início a sessão solicitando a seguinte alteração 

na pauta: Inclusão do ponto: “9. Apreciação da indicação de nomes para a composição da 

banca responsável pela análise e procedimentos referentes ao processo de progressão 15 

funcional à classe Titular do professor Marcos Antonio Couto dos Santos.”. Com a alteração 

aprovada o presidente deu inicio a sessão com a seguinte pauta. Item 1 –  Informes: O 

presidente da sessão começou dando alguns informes: 1. O Prof. Luciano Casarini tomou 

posse como prof. Efetivo e já havia se apresentado ao departamento para efetivo exercicio; 2. 

Fechou essa semana o prazo para o levantamento das demandas de equipamentos de 20 

Informática e diversos e a chefia solicitou vários equipamentos em falta; e 3.  Edital aberto 

para as inscrições para a seleção de monitores voluntários para as disciplinas do DFI.  Item 2 

–   Aprovação da Ata da Reunião Ordinária de outubro. Em apreciação, a ata foi aprovada 

inanimemente. Item 3 –   Apreciação dos Planos de Ensino 2018-2. O presidente da sessão 

questionou sobre os planos aos pareceristas. O prof. Samuel, ainda não havia avaliado todos 25 

os planos da disciplinas téoricas, sendo a apreciação dos planos adiados para proxima reunião. 

O prof. Edvaldo apresentou o parecer com a avaliação do plano da profa. Carolina Abreu era 

o único das disciplinas experimentais que ainda faltava ser apreciado. Em apreciação, o plano 

da profa. Substituta Carolina Abreu foi aprovado unanimemente. Item 4 –   Aprovação 

Banca de trabalho de Conclusão de Curso de Bacharelado em Astronomia do aluno José 30 

Santos Sobral. A banca será formada pelos professores: Javier Gonzales, Sérgio Scarano 

e Mário Everaldo. O trabalho intitula-se "Limitando a opacidade cósmica com 

Supernovas do tipo Ia e a taxa de expansão do universo em diversos redshifts”.  A data 

prevista da defesa é no dia 19/12. Em apreciação, a banca foi aprovada unanimente. Item 5 

–   Aprovação da Instrução normativa 03/2018 carga horária de docente. O presidente da 35 

sessão informou que no primeiro trabalho da comissão do PAD foi observado algumas 

incoerencias na instrução normativa. Segundo a comissão a IN afirma que só pode ser 

preenchido o que for nécessario para calcular a carga horária, sendo que para questão de 
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preenchimento o docente pode incluir todas as suas atividades mesmo que elas não contem 

como redução de carga horaria. Continuou dizendo que precisariamos corrigir essa questão 40 

antes da aprovação do relatório ainda nessa reunião pois o prazo para homologação seria hoje. 

O conselheiro Mário, questionou se não seria melhor a comissão avaliar o IN novamente com 

mais critérios para que as correções fossem feitas da melhor forma possível, pois revogando 

apenas o parágrafo do erro poderia acarretar outro erro futuro. A conselheira Ana Sugeriu que 

o conselho suspendesse a IN para fins de aprovação do relatório da comissão para esse PAD e 45 

que a IN fosse aprovada novamente com as adaptações antes do próximo plano. Em 

aprecição, a suspensão foi aprovada unanimemente. Item 6 –   Homologação dos PAD's. O 

presidente da sessão fez a leitura do relatório da comissão do PAD composta pelos 

professores André Maurício Conceição de Souza (presidente), Marcos Vinícius dos Santos 

Rezende e Rogério Machado. No caso do Prof. Luiz Adolfo de Melo foi inserido o motivo de 50 

afastamento “Outro”  o  afastamento  do docente é devido ao Processo Administrativo 

Disciplinar n
o
 23113.010437116/55. Em apreciação, o relatório dos PADs foi aprovado 

unanimemente. Item 7 –   Indicação de novos membros do DFI para comporem o 

colegiado do DEAM. O presidente da sessão questionou se havia algum interessado para 

indicação. O prof. Andrei Sminov se candiatou como titular e o prof. Edison Jesus Ramires 55 

Plaza foi indicado como suplente. Em apreciaçao os indicados foram aprovados 

unanimemente. Item 8 – Aprovação de participação de profissionais efetivos (docentes e 

técnico-administrativos) do DFI no Edital 01/2018 do CCET de potencialidades para o 

desenvolvimento de Atividades de Apoio à Comunidade. O presidente da sessão apresentou 

o projeto do departamento de física que será composto por 03 subprojetos: 1.1. Consultoria e 60 

Caracterização em Materiais Avançados para aplicações especiais: Coordenador: Prof. Mário 

Ernesto G. Valério; 1.2. Fornecimento de Nitrogênio líquido para a comunidade. 

Coordenador: Prof. Nelson Orlando Moreno Salazar;  1.3. Serviços de difratometria e 

fluorescência de raios x. Coordenador: Prof. Rogerio Machado. Em apreciação, o projeto e a 

participação dos efetivos relacionados foram aprovados unanimemente.. Item 9 –   65 

Apreciação da indicação de nomes para a composição da banca responsável pela análise 

e procedimentos referentes ao processo de progressão funcional à classe Titular do 

professor Marcos Antonio Couto dos Santos. O presidente informou que os nomes 

indicados para a composição da banca eram: Divanizia do Nascimento Souza – UFS 

(Presidente), Kleber Cavalcanti Serra – UFAL, Paulo César Oliveira – UFPB, José Humberto 70 

de Araújo – UFRN e Helder Nunes da Cunha – UFPI, como suplente. Em apreciação, os 

nomes indicados foram aprovados unanimemente. Item 10 –   O que ocorrer. Sem mais 

assuntos a tratar, o Presidente do Conselho do Departamento de Física, Prof. Nelson Orlando 

Moreno Salazar, deu por encerrada a sessão, da qual foi lavrada a presente ata que, após lida e 

achada conforme, será assinada pelos presentes à reunião de aprovação. Cidade Universitária 75 

“Prof. José Aloísio de Campos”, 14 de Dezembro de 2018. 


